

El Concejo Municipal de Quillota retomó las sesiones ordinarias y extraordinarias después de un receso y adjudicó de forma unánime la empresa que estará a cargo de la repavimentación del pasaje Hermanos Carrasco, entre calles Esmeralda y Diego Echeverría. Además, aprobó tres importantes subvenciones para organizaciones de la comuna.

En la sesión estuvieron presentes el alcalde Oscar Calderón y los concejales Regina Brito, Roberto Vergara, Ramón Balbontín, Karen Madrid, Daniela Meriño, Silvio Ibaceta, Eduardo Ormazabal y Carlos Pacheco, además de diversos encargados de departamentos.

Anuncio Patrocinado

La subdirectora de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), Alejandra Alarcón, fue la encargada de exponer el proyecto de mejora del pasaje Hermanos Carrasco, el cual es financiado por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere).

"Este es un financiamiento PMU que es de la Subdere y es una asignación que se les da a todas las comunas de la Región, en este caso, nuestra comuna recibió un monto total de, aproximadamente, 36 millones de pesos. El proyecto considera el Pasaje Hermanos Carrasco, entre Esmeralda y Diego Echeverría y consiste en la reparación de calle en 344,44 M2", señaló la profesional.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ecmo Vial fue la empresa que el Concejo Municipal adjudicó el proyecto, la cual tendrá un plazo de 30 días para completar las obras de mejoramiento, una vez que firme los papeles correspondientes.

El proyecto forma parte del plan de mejoramiento liderado por el Municipio, el cual ha avanzando según lo esperado a lo largo de estos meses, repavimentando diversas calles del casco histórico de la comuna.

SUBVENCIONES

Además, el Concejo Municipal aprobó tres subvenciones para organizaciones culturales, comunitarias y deportivas de nuestra comuna por un total de 7 millones de pesos.

Al respecto, el alcalde Oscar Calderón Sánchez expresó que *“lo importante es que estamos hablando de un potencial representante del fútbol de 60 años y eso creo que hay que reforzarlo mucho. El deporte siempre es bueno y qué ejemplo nos está dando hoy en día la Asociación de Viejos Tercios, a propósito de manejar la fase clasificatoria para adultos mayores de 60 años. Son importantes subvenciones que van directamente relacionadas con potenciar el trabajo social, el trabajo deportivo y además el apoyo a los escolares y a nuestros estudiantes”*, sentenció la autoridad.

La primera de ellas fue la adjudicación de 5 millones de pesos a la “Agrupación de Agricultores Las Cruzadas” destinados a potenciar el transporte escolar en el sector de Las Cruzadas de San Pedro.

A esto se le suma la subvención al grupo folklórico inclusivo de cuecas “Sin Fronteras” de 1 millón de pesos que busca organizar el primer encuentro regional inclusivo de cueca y la otra subvención dirigida a la “Asociación Independiente de Fútbol Viejos Tercios” de 1 millón de pesos que competirá en una fase eliminatoria para participar en una competencia Sudamericana.

y tú, ¿qué opinas?